



## 学校保健委員会(歯みがき教室)



磨き残しはないかな!

1月30日(木)、学校歯科医の三浦健先生を講師としてお招きし、3年生とたんぽぽ学級を対象に「親子歯みがき教室」を行いました。

子どもたちは、三浦先生から正しい歯ブラシの持ち方や歯磨きの仕方についてのお話を聞いた後、きちんと磨けていない箇所を確認するため、お母さんやPTA保健委員会のみなさまに手伝っていただき、紫色の染め出し液を歯に塗りつけました。その後、鏡を見て紫色に染まったところ(磨き残し)を確認しながら注意深く歯みがきをしました。

三浦先生からは、健康な歯にするためには、正しい歯みがきをすることが大切であるというお話がありました。

## 1・6年お茶会

2月3日(月)に、6年生と1年生のお茶会がありました。6年生は、6月に高浜市やきものの里かわら美術館の陶芸教室で自作した茶わんで、お茶を点てて味わいました。立派な茶碗が焼き上がっていて、それぞれが自分の作品に感動しながら、自作の茶碗でおいしくお茶をいただきました。その後、普段ペアで活動している1年生のために、お茶を点ててもてなしました。1年生は、6年生から作法を丁寧に教えてもらいながら、緊張した面もちでお茶を味わっていました。



6年生が1年生におもてなし

## 一日入学・入学説明会



歓迎のことばで新入生を迎える亀城っ子1年生

2月6日(木)、来年度の新1年生と保護者のみなさまを対象とした一日入学と入学説明会を行いました。保護者のみなさまには、体育館で、入学にあたってのお願いごとや、気をつけていただきたいことをお伝えしました。

新1年生は、体育館で図書館ボランティアの方々による絵本の読み聞かせを聞いた後、1年生が待つ教室に向かいました。教室では、すっかりお兄さんお姉さんになった1年生の子どもたちが笑顔で迎え、この日のために一生懸命作ったメダルやぴよんぴよんガエルをプレゼントしたり、歌やゲームを楽しんだりしました。会の運営やゲームの準備など、これまで一生懸命準備をしてきたことをしっかり行うことができました。春になって新1年生が入学してくる日を心待ちにしています。

# クラス対抗長縄大会

子どもたちの体力向上を目的として、1月から全校で長縄に取り組みました。そして、総まとめとして、2月5日（水）に全校一斉の長縄大会を行いました。

本番では、どの学級も、放課や体育の時間に取り組んできた練習の成果を発揮しようとがんばりました。縄を回す子、跳ぶ子はもちろん、仲間を全力で応援する子たちの姿が見られ、クラスの団結力の高まりを感じました。

各学級2チーム、それぞれ3分間の8の字跳びの合計回数で競った結果は以下の通りです。（太字は学年1位学級の回数）

1松	2松	3松	4松	5松	6松
263	406	366	487	505	<b>640</b>
1竹	2竹	3竹	4竹	5竹	6竹
228	263	<b>455</b>	<b>538</b>	551	534
1梅	2梅	3梅	4梅	5梅	6梅
<b>268</b>	<b>430</b>	325	417	<b>586</b>	513
1桃	2桃				
256	329				



全校1位を記録した6年松組



5年生優勝の5年梅組

# 6年生サッカー・バスケットボール大会



対日高小戦：チャンス！



対かりがね小戦：ナイスシュート

6年生サッカー・バスケットボール大会が、2月8日（土）、15日（土）の両日に行われました。サッカーAチームは初日の1回戦は平成小に3対0で勝ち、2回戦小垣江小に0対4で負けてしまいました。Bチームは1回戦双葉小に3対1で勝ち、2回戦富士松南小に1対2で惜敗しました。2日目のフレンドマッチではAチームは日高小と対戦し、3対2で勝ち、Bチームは小垣江小に0対3で惜敗しました。バスケットボール部は初日の1回戦は衣浦小に43対41で勝ち、2回戦小垣江小に32対39で惜敗しました。2日目の第1試合は日高小に42対43で惜敗、7位決定戦でかりがね小に57対21で勝ち、結果は7位でした。フレンドマッチでは、これまで裏方でがんばってきた男子も参加し、チーム全員でゲームを楽しみました。サッカー部もバスケットボール部も、優勝した小垣江小と熱戦を展開し、惜しくも負けてしまいましたが、みんなで力を合わせて粘り強く戦う姿はすばらしかったです。3年間の部活動のしめくりにふさわしいすばらしいゲームでした。